



# communiqué

N°: 211  
No.:

Le 1er décembre 1986

## NOMINATIONS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'INSTITUT CANADIEN POUR LA PAIX ET LA SÉCURITÉ MONDIALES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination, pour une période de trois ans, de six Canadiens au conseil d'administration de l'Institut canadien pour la paix et la sécurité mondiales.

Les six nouveaux administrateurs sont:

M<sup>me</sup> Lise Bissonnette, chroniqueuse pour Le Soleil et le Globe and Mail;

M. David Braide, président du Niagara Institute;

M<sup>me</sup> Ann Gertler, La Voix des femmes, Montréal, et coprésidente du Groupe des 78;

M. Kal Holsti, professeur de sciences politiques, Université de la Colombie-Britannique;

M. Richard Mercier, vice-président du Congrès du travail du Canada;

M. Jean-Guy Vaillancourt, directeur du département de sociologie, Université de Montréal

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures a également annoncé la nomination, pour une période de trois ans, d'un troisième administrateur étranger. Il s'agit de:

M. Brian Urquhart, ancien secrétaire général adjoint aux affaires politiques spéciales, Nations Unies, New York

.../2

Ces nominations ont été faites après consultation du chef de l'Opposition officielle et de celui du Nouveau parti démocratique, conformément à la Loi sur l'Institut canadien pour la paix et la sécurité mondiales (Projet de loi C-32), qui a été adoptée le 15 août 1984, à la suite d'un consensus entre tous les partis qui détenaient des sièges au Parlement.